

ÜSTÜN PATENT / Istanbul, Türkei

Diyap-Anil

Wirtschaftswissenschaften / 8. Fachsemester

25.04.2022 – 01.07.2022



ÜSTÜN PATENT

ÜSTÜN PATENT

Das Unternehmen beschäftigt sich mit Patentrechten, idea protection, Markenbeobachtung wie auch Markenberatung.

Istanbul, Türkei

Istanbul ist eine Metropole im Nordwesten der Türkei. Die Stadt liegt an beiden Seiten des Bosphorus und wird durch diesen auch in zwei gespaltet. Die asiatische wie auch die europäische Seite. Im Süden grenzt die Stadt an das Marmarameer und im Norden mündet der Bosphorus in das Schwarze Meer.

Istanbul ist die Bevölkerungsreichste Stadt der Türkei und gleichzeitig auch das Handels- wie auch Finanzzentrum der Türkei.



Aufgaben während des Praktikums

Während meines Praktikums wurde mir die Aufgabe zugetragen ein Portfolio von potentiellen Firmen zu erstellen, welche wir später als Neukunden hinzugefügt haben.

Ich habe im Rahmen dieses Projekts mehrere Messen besucht und auch unser eigenes Unternehmen vorgestellt und vermarktet

- Ich habe wichtige Fähigkeiten im Sales Bereich erworben.
- Durch den dauerhaften Besuch auf Messen und dem damit verbundenen Kontakt mit verschiedensten Menschen habe ich auch wichtige kommunikations Skills dazu erworben.
- Des weiteren habe ich meine Excel Skills weiter entwickelt



ÜSTÜN PATENT / Istanbul, Türkei

Eindrücke

Das Auslandspraktikum war eine unglaubliche Erfahrung für mein Leben. In einem anderen Land alleine zu leben war eine große Verantwortung.

Da ich parallel in Deutschland mein Semester habe weiter laufen lassen, war es eine große Selbstorganisation auf der einen Seite zu arbeiten und auf der anderen Seite meine Fächer online zu beobachten.

In meiner Abteilung galt ein sehr diszipliniertes Arbeitsklima, welches ich schnell verinnerlicht habe und genutzt habe um die bestmögliche Arbeit einzureichen.

Kultur

Die Türkei ist immer belebt. Die Menschen dort verbringen sehr viel Zeit draußen.

Außerdem sind sie sehr Gastfreundlich und offen, sodass es sehr einfach ist dort Kontakte zu schließen.

Kulturell hat die Türkei eine sehr gute Küche. Man findet überall mit Leichtigkeit etwas zu essen.

Speziell Istanbul hat auch eine sehr schöne geschichtliche Kultur. Es gibt unfassbar viele Sehenswürdigkeiten, die auch immer sehr besucht sind.

Schwierig kann es teilweise sein, dass es aufgrund der eben genannten Gründe immer sehr voll und laut in Istanbul ist.



Da ich selber türkische Wurzeln habe, habe ich keinen wirklichen Kulturschock erlebt .

Aber auch objektiv denke Ich, dass die Türkei - aber vor allem Istanbul - eine sehr gute Mischung aus Orient und Europa ist, sodass man sich dort sehr schnell einleben kann auch wenn man in eine neue Kultur dabei eindringt.

Tipps & Vorschläge für zukünftige Praktikant/-innen

- Es ist wichtig sich gut zu organisieren. Man sollte am Besten vor der Ankunft dort schon den Wohnort organisiert haben.
- Auch sollte man mit dem Unternehmen alle wichtigen Themen schon aus Deutschland aus klären um sich vor Ort böse Überraschungen zu ersparen
- Man sollte auf jeden Fall versuchen Kontakt mit einheimischen zu knüpfen um die dortige Kultur wie auch Gepflogenheiten des Landes zu lernen
- Das Wichtigste ist jedoch die Zeit zu genießen und jede Erfahrung mitzunehmen !!

Das Leben danach...

Das Auslandspraktikum hat mir eine Menge mit auf den Weg gegeben. Ich habe wichtige Einblicke in das praktische Arbeitsleben bekommen was mit außerordentlichen Lebenserfahrungen gemischt wurde.

Nach diesem Praktikum kann Ich mir auf jeden Fall auch vorstellen nach dem Studium in Istanbul zu arbeiten und zu leben.

Es ist eine unglaublich vielseitige Stadt, die als Kultur-, Handels- und Finanzzentrum der Türkei viele Stellenangebote bietet.

